

2年学年通信

平成29年7月20日(木)
文責 柳原 隆史

1 学期をふり振り返り

◎ 学習する集団として意識が高まってきました。

多くの人が授業に対して前向きに取り組むことができるようになりました。それは全学年対象のまなび舎の申込者数が3学年中最も多かったことからわかります。また、テスト前では朝早くから教室で勉強に励む人も多数いました。私が担当する理科では、問題の難易度から予想される平均点を上回る結果が得られ、日頃の努力があらわれた結果となりました。



◎ 集団で話し合う力をつけています

今年度の終学活では終学習をやめ、班員同士がその日をふり振り返り、意図的に班員が話し合う機会を設けました。最初は戸惑いはしましたが、じょじょに慣れてきて、話し合うようすがみられてきました。また、クラスによっては話し合いが盛り上がるようにテーマを決めた用紙を配付するなどの創意工夫がみられました。

◎ 整列をする力がつきました

中学2年生としてスムーズに整列をすることができるようになりました。これは宿泊研修で培った力です。あれから学年集会をするたびに列をつくる時間が短くなり、縦横そろった列が作れるようになりました。実は整列ができるからこそ大きな行事をスムーズに進めることができるのです。2学期の体育大会、文化祭と大きな行事でこの力がためられます。成功させるためにも、今の力を保ち続けましょう。



◎ 聞く態度が大きく成長しました。

これも宿泊研修で培った力です。ただ、昨日の学年特活では、わざわざ発表する人の方に体の向きを変えて聞いている人が多くみられました。特に先生が言ったわけではありません。自ら考え、自ら行動をすることができるようになりました。

● 授業に集中できていない。

一部ではありますが、授業に集中できず、私語を繰り返す人もいました。まわりのみん

なや先生の注意は再三があり、態度が改善した人もいます。ただ、最後まで改善されなかった人もいました。期末懇談で保護者の方を交えてお話があったと思います。2学期には気持ちをあらたに授業に集中しましょう。

● 服装や頭髪、アクセサリなどの違反がありました。

服装をだらしなく着こなしたり、頭髪に違反があったり、アクセサリをつけてきたり、ルールを守れない人がいました。先生に注意をされて、服装を正したり、アクセサリを外したり、あるいは自ら頭髪を元に戻したりする生徒がほとんどです。2学期は違反がないようにしましょう。

● 授業遅刻や時間が守れない。

掃除の時間に自分の持ち場を外れて、友人と話をしたり、授業に遅刻したり、時間を守れない人がいました。クラスみんなが声をかけたり、腕をひっぱって呼びに来てくれたりしています。友だちに苦勞をかけないように、自ら考えて自ら行動ができるようになってください。

夏休みに向けて

海に行く」「プールに行く」など、楽しそうな話をたくさん聞かせてもらいました。どの人も笑顔をきらきらとさせて、楽しみにしているようすがよくわかりました。しっかりと楽しんで、いろんな経験を積んできて欲しいなと思います。ただ、その一方で、出かける際には十分注意をしてほしいとも思っています。過去に大阪の寝屋川市で、夜中に中学生だけで行動をし、事件に巻き込まれ、悲しい結果になったことが記憶に新しいかと思います。「これくらい大丈夫」「もう、中学生やし」など、甘い判断は決してしないでください。せっかくの楽しい思い出を作るつもりが、事故に巻き込まれたりやケガをしたりしては、元も子もありません。

この学年通信の裏面には警察庁や文部科学省からのネットの利用に関する文章が掲載されています。かならず読んでください。

始業式について

日程：	8月28日(月)
持ち物：	筆記用具、課題作文(国語)、かばん(家庭科)、イラストボード(美術)、雑巾1枚
時程：	登校 8:30 朝学活 8:35～ 8:45 1限 始業式 8:50～ 9:40 2限 特活 9:50～10:35(終了後下校)
服装：	式なので夏服での参加となります。名札などを忘れないように。 また2学期からハイカットの靴は禁止となります。気をつけましょう。

8月29日(火)は宿題テストです。宿題をキチンと頑張れば結果がついてくるテストです。